



Deudores alimentarios o violentos no podrán ser candidatos por Morena

EMIR OLIVARES ALONSO

Morena aprobó varias modificaciones en materia de género, con miras a sus próximas convocatorias para cargos de elección popular.

Durante la sesión del consejo ejecutivo nacional (CEN), realizada la noche del martes, se acordó que para ser elegibles como candidatos, los aspirantes deberán cumplir tres imperativos: no tener resoluciones firmes en su contra por violencia familiar; por actos de violación, violencia o acoso sexual, y no estar en el padrón de deudores alimentarios.

Así lo informó ayer la secretaria de comunicación, difusión y propaganda del CEN, Andrea Chávez, durante la presentación del primer número de la nueva época del periódico partidista *La Regeneración*.

"Ayer (martes), en la sesión del CEN, acabamos de hacer historia (con estas nuevas reglas) gracias a nuestra secretaria de Mujeres, Adriana Grajales (...) Muchas sabemos, sobre todo las solteras, lo mucho que nos cuesta que los padres de los chamacos o chamacas cumplan con su responsabilidad" y paguen la pensión.

La también diputada federal detalló que antes de esta "resolución histórica", un aspirante a alguna candidatura por Morena podía liquidar su deuda de pensión un día antes de registrarse. "Y ahora hemos puesto que no estén dentro del padrón de deudores por lo menos los tres años anteriores al registro".

Chávez se refirió al debate sobre si la Cuarta Transformación es o no feminista; afirmó que si bien el movimiento es encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en éste también participan millones de mujeres que luchan por el cambio. "Yo les digo que la 4T es feminista, porque no hay más feminista en el mundo que combatir la pobreza, la informalidad del trabajo, la violencia y la corrupción".

Citlalli Hernández, secretaria general de Morena y senadora, apuntó que hay una nueva ola feminista en México, América Latina y el mundo, a la par que en la región muchos proyectos progresistas están llegando a los gobiernos. Ante ello, dijo, ha surgido una "falsa disyuntiva" que apunta a que no se puede ser feminista y obradorista, y se cuestiona el feminismo de las mujeres que están en el ejercicio del poder.